

見よ!! 新友會敗るものぞ!! 而して其中心を爲せる者ぞ!!
シ等は偽職重役と札付外う幹とゴロ討集團ならむや!!
吾等は今や吾等の過去の歎ひを破壊せんとせし一切の術策か此後は
彼新友會大依て居され從つて吾等の悉くの敵の集團か彼新友會
敗るを知れ!

今や怪物極内は新武署新友會を持つて起つて永遠に我等實
用自動車從業員と奴隸の境遇に底落とんとして望めり
故に吾等は此新武署起即ちつゞき事なくして其吾等の生涯の
被はれざる事を本大會の名に於て宣言す。

一九二七年六月二日

實用同志會會議團

(別記)

東京聯合系各社懇談會開催件

載々が不納同盟裁決行してより會社は一文不收入もなく能く之て居方大
もか、而て多額の金額を投金し、暴力國威侵略有ブル新聞を買收ひた
邊際を抱込みて秋の正當な要求を躊躇せんが爲に功勳第を行ひ一月以上も
頑張り続けて来て居たのは實用會社か東京聯合か一部であり甲洲賊城の權護の下大
尚多からず。東京聯合會社は此の歎争に於て秋の從業員大勝利を非常大悲れ
何とかして爭議を了却し實用同志會をつけるとして小林の野郎參謀長として夢
中にあつて對策立て居たが今度タラ幹を買収して御用組合を作らん。其
為なうだ。奴等は各社の業員にて居方の幹部を集めては爭議有壞行為の小供たる
之の芝居金打つて居方從つて秋の此争議に於て勝たは東京聯合系各社全從業員
と國の争争は居たが、各社の從業員が全部国統す處に極内に於て
是も生れ在くなり秋の自國大反対は皆無だ
既に大型 常盤は戦つて居方東洋徹底の大應接了かに至るに至り決議して居方東京
会で本應接全を送つて來て居る。更に同上大應接に若しも居て居方聯合會從業員
は此の降伏久々戰はゆは無いかと多數の人々が叫んで居り斯くの如き禍逆存
会社の如きを滅ぼせり居方大反対全聯合從業員が協力して其水火なりぬ
斯くして吾等生々々々東聯合全從業員乃兄弟と固き國族の天下の大歎人の通用